## ART

## DU HAUT DE SES 15 ANS, L'ARTQUARIUM S'EXPOSE

L'école genevoise de dessin et de peinture L'Artquarium fête ses 15 ans. Une bonne occasion pour inviter le public à découvrir les travaux d'une cinquantaine de ses élèves. exposés dès mercredi - vernissage entre 18h30 et 22h et jusqu'à fin février. Fondée par Gilbert Wolfisberg, l'institution des Eaux-Vives enseigne à tous les publics - dès l'âge de 7 ans - les bases du dessin et de la couleur, tout comme la composition. CO L'Artquarium, 41 rue du 31 décembre, Genève, l-artquarium.ch